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[831] ”ブルーアイズさん お知らせ有難う御座います！！ そして・・・”  2008年7月
5日 17時28分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
御久し振りです。三八です。 
家庭の都合上、暫く投稿出来ませんでした。 
ブルーアイズさん。第４回夕食会を満喫出来て良かったですね。＼(^o^)／ お邪魔で
は無いと思いますし、ご自身の調理に自信をお持ち下さい。くどい様ですが、第２回夕
食会では、私も上げ膳据え膳を期待していました。 
しかし、残業の有った某銀杏の方々もいらっしゃって大変でしたね。 
さて、職員さん達もＯＧが参加された様で良かったと思います。 
中年太りさんも堪能されたと拝察致します。 
兎に角、皆様が夫々、楽しまれた夕食会で成功でしたね。 
出来れば、私も第５回夕食会に参加したいです（未定）。 
就労支援移行コースが終わり、２日後にハローワークのご訪問をなさるブルーアイズ
さん。普段通りに頑張って下さい！！ 
最後に、ブルーアイズさんのご健勝と益々のご発展をお祈り致します！！ 
 

[830] 夕食会に出てきました!(^^)!  2008年7月5日 9時54分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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おはようございます。ブルーアイズです。 
 
昨夜はファーストにて夕食会があり、前から出てみたいと思っていたブルーアイズも出
席しました。 
某銀杏では５時まで作業がありブルーアイズはてっきり食事の準備は職員さんがやっ
てくれて食べるだけかと思っていましたがそうは甘くなかった・・・ 
メニューはギョウザに麻婆豆腐に味噌汁でしたがブルーアイズは一通り準備をしてつ
くることになってしまいました。 
みなさん、はたしておいしかったのかどうなのかはわかりませんが文句を言われなか
ったところを見ると失敗ではなかったようです。 
夕食会は席のあちらこちらで話の花が咲き盛り上がりました。 
元セカンドの女性メンバーさん２人はどうやら同じ系列の会社にお勤めのようで 
いろいろお話をされて盛り上がっていました。 
夕食会も常連さんたちは顔見知りのようでやはり盛り上がっていました。 
ファーストのＨ職員さんの奥様もいらっしゃいましたがギョウザの作り方など慣れてい
て大変上手でした。 
現在セカンドに出張されているＫ職員さんに久しぶりにお会いできたのも良かったで
す。 
某銀杏の所長さんはビールを何杯か飲んでいましたが平然とされていて普段の酒豪
振りがうかがえました。 
ブルーアイズは元銀杏で現在は働いていらっしゃる方と少しお話をしました。 
 
しかしブルーアイズはこういうみんなでわいわいやる場には慣れていなかったので 
みなさんのお邪魔になったのではと心配です。 
また機会があったら参加したいと思うのですがおそらく来月からはバレーボールの練
習が週に１回はあるので疲れ果てて不参加になりそうです。 
 
今回の夕食会は楽しかったです。 
三八さんもまたぜひご参加ください。国士無双さんも仕事のほうが少し落ち着いたら
ぜひご参加ください。 
それではみなさん、良い週末を。 
 
 

[829] 薬のせいではないと思います  2008年7月3日 22時22分

(>_<) さん  e-mail 

投稿内容にある（私が疲れるのは）、薬の副作用のせいでしょうか。 
 
 
自分の生活を振り返れば原因が何かすぐにお判りになるのでは？ 
生活のリズムを崩して夜遅くとかまで何かに没頭しているとか・・・ 
心当たりはありませんか？ちゃんと睡眠は必要な時間を取っていますか？ 
 

[826] お詫びならびに国士無双さんへ  2008年7月3日 6時14分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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おはようございます。ブルーアイズです。 
 
こんな朝早くから書き込みをしているのでびっくりかもしれませんが 
ブルーアイズは今朝は５時前に目が覚めてしまいました・・・ 
やることも無いのでネットを見たりしています。 
 
ところで昨夜の書き込みで失礼があったのかもしれないのでお詫びを・・・ 
 
昨日作業を手伝いに来ていただいた理事長さんとともに 
運営委員会代表の方のほうも銀杏で一番えらいと思い、どうも昨日の書き込みで失礼
しました。 
ブルーアイズ長年銀杏にいながら銀杏企画のうえの方のほうがよくわからずどうも失
礼しました。m(__)m 
 
国士無双さん、ブルーアイズは今日からまた通常作業です。 
ハローワーク訪問も７月７日になりました。 
そして明日の夕食会ですが前から「楽しそうでいいなあ。参加したいなあ」 
と思っていて今回は都合があいそうなので参加申し込みをしましたが 
今晩から急に親戚の人が家にとまりに来ることとなり 
夜中まで大騒ぎとなりそうで明日夕食会に参加できるかどうかは今晩よく眠れるかど
うかによることになりそうです。 
中年太りさんも参加されるそうですがどうか楽しんでください。 
 
ブルーアイズはこれからコーヒーでも入れて朝食までゆっくり飲もうかと思います。 
それではみなさん、今日も一日元気でいきましょう。 
 

[825] ブルーアイズさん、レオンさん、中年太りさんお疲れ様です  2008年7月2日 21
時59分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は有楽町線のダイヤが乱れて、普段より４０分遅れて帰宅しました（トホホ・・） 
ブルーアイズさん、三丁目での作業お疲れ様です。 
明日から通常作業なのでしょうか？ 
ハローワークの精神障害担当の相談員さんからの仕事の紹介は、７月７日ですか？ 
夕食会には出席されるのですか？ 
就労支援移行コースの方も大変かとは思いますが、頑張って下さい！！ 
 
 
レオンさん、お中元のアルバイトお疲れ様です。 
国士無双も某デパートのアルバイト、銀杏在籍中に何度もやりましたが、確かに疲れ
ます。 
大変かも知れませんが、頑張って下さい！！ 
 
中年太りさん、就職され３年半ですか？ 
国士無双は２度転職しましたが、中年太りさんは、一箇所で３年半というはご立派だと
思います。 
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夕食会盛り上がって下さい！！ 
 
ではでは、今日も大忙しで、明日も大忙しだと思いますが、無理せず仕事こなします。 
 
 
 
 

[824] 書き忘れていました  2008年7月2日 20時20分

ブルーアイズ さん  e-mail 

たびたびブルーアイズです。 
 
今日の就労移行のコースの仕事ですが大変な作業をしているということで 
銀杏企画で一番偉い理事長さんがわざわざ貴重な時間を割いて手伝いに来ていただ
きました。 
おかげさまで仕事のほう無事終わりました。ありがとうございました。

[823] 終わった・・・ようやく終わった・・・  2008年7月2日 19時40分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
就労移行支援コースでやっていたみんなとは別な仕事がようやく終わりました・・・ 
ああ～、しんどかった・・・ 
この一ヶ月間印刷、ちょうあい、点検と神経を使う仕事で大変でした。 
今日仕事が終わった瞬間、移行支援コースのみんなからは思わず拍手が出ました。 
一ヶ月間お疲れ様でした。 
明日からはみんなと同じ普通の仕事に戻れます。 
今日は疲れたのですぐ寝ます・・・おやすみなさい・・・(-_-)zzz

[822] お中元のアルバイト  2008年7月1日 20時59分

レオン さん  e-mail 

 お中元のアルバイトが始まりました。銀杏企画からは、メンバーはＥさん（セカンド）と
私（ファースト？サード？）の２人が参加しています。時間は、原則として、９時３０分～
１８時までです。荷出しは時給８８０円で、結束は時給８３０円です。職員さんがシフトを
作るときに、私は週２日～週３日を、希望しておきました。 
  
 お中元のアルバイトは肉体労働です。お中元のアルバイトをやっていると、私は物
凄く疲れます。これは（私が疲れるのは）、薬の副作用のせいでしょうか。それとも、私
は何か「体の病気」にかかっているのでしょうか。「精神障がい者は短時間の労働でも
「普通に働いた人」と同じ額の給料が貰えるというような制度」が出来ないのでしょう
か。それとも「病人が働かないと生きていけないような社会」が間違っているのでしょう
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か。「日本で労働者や民衆の味方である事を自称している人々」は、この問題をどう考
えているのでしょうか。 
  
 本屋さんに『誰もが幸せになる１日３時間しか働かない国』というような本（マガジン
ハウス）がありました。余裕があったら、図書館から借りて読んでみようかな、と思いま
した。

[821] 国士無双さんではありませんが（＾＾）  2008年7月1日 18時30分

中年太り さん  e-mail 

お久しぶりです 中年太りです 
国士無双さんではありませんが今日から今年の後半の始まりですね。 
中年太りは通院の関係ですが国士無双さんと同じく火曜日は仕事がお休みです。 
後は暦どおりで何故か火曜日が祝日だと損をした気分がします。 
いやいやこれではいけませんね。 
中年太りも就職してやっと三年半となります。 
銀杏にいた頃は乗り物に乗る事も外食をするこ事も出来ませんでしたが 
今では徒歩で１５分足らずの職場にバスに乗っていき外食も出来るようになりました。 
先週の金曜日は職場の社員さんたちと６時に待ち合わせで浅草へお好み焼きを食べ
に行きました。 
その後２次会で生まれて初めてバーに入りました。 
お酒はお薬との飲み合わせが悪いとは知っていましたが「まあ、たまにはいいか」と 
何だか良く分からない間に何故かカクテルを二杯も飲んでしまいました。 
今週末の銀杏の食事会にも今回は出席することにしました。 
出席される方がいらっしゃったらよろしくお願いします。 
中年太りは明日から三連続出勤なのでここは頑張ろうと思います。 
毎日暑い日が続きますが皆さんお体ご自愛の上お過ごし下さい。

[820] 半年が経ちましたね(^^♪  2008年7月1日 17時4分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
昨日で今年も半年が経ちました。 
今日から新しい半年のスタートです。 
国士無双はその大事な一日は１２時までゆっくり寝て過ごしました(^^♪ 
今年の６月は国士無双にとっては感慨深い６月で、銀杏から出て友人の研究所で働
き出してから、５年が経ちました。 
最初は週３，４日で１日７時間の仕事でした。 
勤務地は三鷹で、朝早く電車の中で良く寝て、乗り過ごした記憶があります。 
煙草も禁止で、つらい経験でした。 
その後、２回転職をしましたが、今の会社は週５で１日８時間の勤務、昨日でようやく１
年９ヶ月が経ちました(^^♪ 
働き出してから、薬の量もだんだん減り今では銀杏にいた頃の半分くらいになりました
(^^♪ 
ブルーアイズさんも三丁目の作業大変そうですが、余りご無理なさらず、乗り切って下
さい！！ 
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パスワード  削除番号    

今日は疲れてブルーアイズさんの書き込み無いでしょうか・・・ 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

831 記事削除
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